

2024-06-02

Reportan amenaza de bomba en casilla de CDMX: VIDEO

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.terra.com.mx/tendencias/2024/6/2/reportan-amenaza-de-bomba-en-casilla-de-cdmx-video-67094.html>

La tranquilidad de la jornada electoral en la Ciudad de México se vio interrumpida este 2 de junio debido a una amenaza de bomba en una casilla ubicada en la colonia Vista Hermosa. El incidente, que fue captado en video por varios testigos, generó una gran alarma entre los votantes y el personal electoral, obligando a las autoridades a evacuar el área y activar los protocolos de emergencia.

El incidente ocurrió aproximadamente a las 11 de la mañana, cuando un individuo no identificado irrumpió en la casilla anunciando la presencia de un supuesto artefacto explosivo. Los presentes reaccionaron con pánico y, de inmediato, el personal de la casilla procedió a evacuar el lugar de manera ordenada para evitar cualquier situación de riesgo. Noticias Relacionadas SEP adelanta NUEVO calendario escolar 2024-2025; estas serían las FECHAS de puente y vacaciones Depositán a jubilados y pensionados PAGO triple en cuenta bancaria de la Pensión ISSSTE 2024 Estos pensionados reciben depósito EXTRA de 20,000 pesos con pago de la Pensión IMSS 2024 en junio

La verdad detrás de la amenaza de bomba en una de las casillas de CDMX

La policía de la Ciudad de México y el escuadrón antibombas se desplazaron rápidamente al lugar para evaluar la amenaza. La zona fue acordonada mientras los expertos realizaban una minuciosa inspección. Tras una exhaustiva revisión, las autoridades confirmaron que se trató de una falsa alarma, y que no se encontró ninguna bomba en la casilla.

El video del incidente, que se difundió rápidamente en redes sociales, muestra el momento de la evacuación y la llegada de las fuerzas de seguridad. Las imágenes han generado una gran cantidad de comentarios y reacciones, desde mensajes de apoyo a los afectados hasta condenas enérgicas contra quienes perpetraron el acto. Este tipo de amenazas no solo generan miedo, sino que también buscan desestabilizar el proceso democrático.

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) emitió un comunicado condenando enérgicamente el hecho y asegurando que se reforzarán las medidas de seguridad en todas las casillas para garantizar la integridad del proceso electoral. Ernesto Ramos Mega, presidente del IECM, hizo un llamado a la ciudadanía para que continúe ejerciendo su derecho al voto con confianza, asegurando que las autoridades están trabajando para mantener la seguridad en todas las casillas.

A pesar de este desafortunado incidente, la jornada electoral continuó desarrollándose con normalidad en la mayoría de las casillas de la CDMX. Las autoridades reiteraron su compromiso con la protección de los votantes y el personal electoral, y aseguraron que cualquier intento de sabotaje será investigado y sancionado conforme a la ley. La participación ciudadana sigue siendo crucial para fortalecer la democracia, y eventos como este no deben disuadir a los ciudadanos de ejercer su derecho al voto.